

ipemi

Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Apel Syukur, Terima Penghargaan Atas Dukungan Pembangunan Daerah

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.IPEMI.OR.ID

Jan 20, 2025 - 22:26



Sumbawa Barat, NTB – Sebuah momen istimewa berlangsung di Lapangan

Graha Fitrah, Taliwang, Sumbawa Barat, pada Senin (20/01/2025). Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) menghadiri Apel Syukur, sebuah tradisi bulanan yang digelar oleh Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat setiap tanggal 20.

Apel ini dipimpin langsung oleh Bupati Sumbawa Barat dan diikuti oleh Wakil Bupati, Forkopimda, pimpinan OPD, TNI-Polri, ASN, serta berbagai organisasi masyarakat. Kegiatan ini menjadi ajang untuk mempererat sinergi antar instansi dalam mendukung pembangunan daerah.

Salah satu momen penting dalam rangkaian Apel Syukur ini adalah pemberian penghargaan dari Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat kepada sejumlah tokoh penting, termasuk Kapolres Sumbawa Barat, Dandim 1628/SB, dan Kepala Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kontribusi besar mereka dalam mendukung pemerintahan dan pembangunan di Kabupaten Sumbawa Barat sepanjang tahun 2024.

Bupati Sumbawa Barat menyampaikan bahwa keberhasilan pembangunan di daerah ini tidak lepas dari sinergitas dan kerja sama yang solid antar Forkopimda. "Penghargaan ini adalah bentuk terima kasih atas dukungan luar biasa dari Kapolres, Dandim, dan Kejari yang telah menjadi mitra strategis dalam menciptakan stabilitas dan kemajuan daerah," ujar Bupati.

Kepada awak media, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K, menyatakan komitmennya untuk terus bersinergi dengan seluruh elemen pemerintah dan masyarakat. "Penghargaan ini bukan hanya untuk saya pribadi, tetapi untuk seluruh jajaran Polres Sumbawa Barat yang telah bekerja keras mendukung keamanan dan pembangunan di daerah ini," ucapnya.

Apel Syukur ini menjadi simbol persatuan dan dedikasi bersama dalam mewujudkan Kabupaten Sumbawa Barat yang aman, sejahtera, dan terus berkembang.(Adb)